LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

La pêche est ouverte au plan d'eau de Nouailhas



Lucien Frachet a pris les deux premières truites

Les pêcheurs ont officiellement fait l'ouverture de la saison de pêche.

En ce matin frisquet de samedi, il y avait une petite affluence pour l'ouverture de la pêche au plan d'eau de Nouailhas de La Croisille-sur-Briance.

Les pêcheurs étaient présents pour attraper les premières truites. Elles ont été attrapées par Lucien Frachet et Roger Lafond; d'autres se feront une bonne friture de gardons. Le garde-pêche a aussi demandé les cartes de pêche obligatoires lors de son passage à l'étang. Des panneaux d'information sur les différents règlements en vigueur sont disposés aux entrées du plan d'eau.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 9 - Jeudi 15 mars 2018